
Sitzungsprotokoll des Fördervereins der Max-Ernst-Gesamtschule 
Köln 
 
09.03.2023 
anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

 

Eröffnung 
• Frau Moisa eröffnet die ordentliche Sitzung des Fördervereins am 09.03.2023 um 

18.30 Uhr in der Mensa der MEG 

• Änderung der Tagesordnung 

Þ Punkt 5 und 6 entfallen, da der Vorstand wie auch der Kassenwart für 2 Jahre 

ins Amt gewählt werden und die letzte ordentliche Wahl im Jahre 2022 

erfolgte 

 

1. Bericht des Vorstands 
• Teilnahme an zwei großen Präsenzveranstaltungen: Projektwochenfest und 

Einschulung der neuen 5´er Jahrgänge 

• weniger Mitgliedsanträge der aus den neuen 5´er Jahrgängen als die Vorjahre 

zu verzeichnen 

 

2. Kassenbericht 2022 
• Frau Hilbig stellt den Kassenbericht für das Kalenderjahr 2022 vor. Im 

Kassenbericht lässt sich erkennen, dass wieder mehr Projekte als im Vorjahr 

stattfanden, vor allem wurden mehr Klassenfahren unterstützt. 

• Bezüglich der zusätzlichen Kosten für den Verein aufgrund von 

Lastschriftrückläufern, wird der Förderverein ein Schreiben entwickeln, welche 

über die Schule/Sekretariat an die betroffenen Vereinsmitglieder ausgegeben 

wird um auf die Problematik hinzuweisen. 

• Frau Hilbig stellt eine Liste mit den entsprechenden Mitgliedernamen 

zusammen 

 

3. Bericht der Kassenprüfer 
• Die Kassenprüfer (Frau Henßchen und Herr Henle) und Frau Hilbig merken 

nochmals an, dass auf den Förderanträgen für Klassenfahrten nicht der Name 

des betreffenden Schülers ersichtlich sein darf. 



• Die Kassenprüfung für das Kalenderjahr 2022 ist ohne weitere Beanstandung 

abgeschlossen wurden. 

 

4. Entlastung des Vorstandes 

• Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

7.  Wahl Kassenprüfer 

• Zur Wahl stellten sich Frau Henßchen und Herr Henle. 

• beide wurden einstimmig von allen Anwesenden gewählt 

 
8.  Toilettensituation 
• Frau Hilbig macht darauf aufmerksam, dass auf dem Konto der Toilettenfee 

derzeit nur noch ca. 3.600 Euro sind, aufgrund des gestiegenen Mindestlohnes 

und der Sozialabgaben kostet die Toilettenfee im Monat ca. 660 Euro, so dass 

eine Bezahlung nur nach bis zu den Sommerferien sichergestellt ist. 

 

• Herr Emmermann erklärt, dass es einen Beschluss der Stadt Köln gibt, der die 

Umlegung der Kosten einer zweiten Reinigung der Toiletten auf die 

Toilettenfee ermöglichen würde. Leider wurde dies auf Nachfrage von Frau 

Nottbeck vom Bezirksamt bisher abgelehnt. 

 

• Die SV soll Vorschläge erarbeiten, wie Spenden für die Toilettenfee gesammelt 

werden können und in den Klassen auch für die Wichtigkeit der Toilettenfee 

werben. 

 

• Der Förderverein wird nochmal einen Spendenaufruf an alle Eltern versenden. 

 
• Lösung im Notfall: Fördermittelantrag an den Förderverein 

 

9. Sonstiges 
• Herr Emmermann bietet für das Projekt Max Trade um finanzielle 

Unterstützung durch den Förderverein in Höhe von ca. 1.000 Euro für den 

Erhalt des Inventars im Ladenlokal im Görlinger Zentrum. 

 



• Hintergrund: Max Trade ist eine Schülerfirma. Das Motto lautet Von Schülern, 

für Schüler. Schüler verkaufen seit 2017 erfolgreich moderne individuell 

gestaltete Kleidung an Schüler und Lehrer unserer Schule, sowie auch an 

andere Interessenten. 

 
• Der Bitte wurde zugestimmt, der entsprechende Antrag wird in der nächsten 

Zeit gestellt. 
 
 
 
 
 
 
 
 


